

<https://info.nodo50.org/PSOA-Malaya-miss-you.html>



"PSOA Malaya" miss you!

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 10 de septiembre de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Extraño mucho el “PSOA Malaya”, muchísimo. Vivo por el centro y realmente no llegué a implicarme en este proyecto pero (lo digo con la cabeza gacha) si que lo disfruté. La ELA sobre todo. El Malaya llegó a hacer temblar los cimientos del desarrollo de este distrito tan importante para el capital. Realmente *las okupas* son un espacio que nos permite a quienes no estamos en la Primera Línea acercarnos, conocer y poco a poco reflexionar, para acabar participando, implicándonos en el curro que suponen estos espacios. Disfrutar de un poco de verdadera libertad es la mejor forma de activar el activismo.

Madrid se despereza de la siesta. Es la primera hora del mes de septiembre, los coches se agolpan en las calles y los currantes van tomando el metro. Pero la ciudad lleva su propio ritmo. Las obras son granos de pubertad de un keynesianismo hortera. Nadie parece encontrar su lugar en estos primeros días. Antes no se podía aparcar, ahora es imposible.

Después de años de escolarización, septiembre parece el verdadero año nuevo sin mucho que celebrar. Hay que tener en cuenta que durante el verano las piscinas de la Comunidad solo aceptan descuento por ser víctima del terrorismo. Madrid es como un circo. La historia es poder dilucidar quienes son los payasos, quienes los domadores y quienes las fieras.

Extraño mucho el “PSOA Malaya”, muchísimo. Vivo por el centro y realmente no llegué a implicarme en este proyecto pero (lo digo con la cabeza gacha) si que lo disfruté. La ELA sobre todo. El Malaya llegó a hacer temblar los cimientos del desarrollo de este distrito tan importante para el capital. Realmente *las okupas* son un espacio que nos permite a quienes no estamos en la Primera Línea acercarnos, conocer y poco a poco reflexionar, para acabar participando, implicándonos en el curro que suponen estos espacios. Disfrutar de un poco de verdadera libertad es la mejor forma de activar el activismo. Es una lástima que algunos de los que gozamos de estos espacios liberados tardemos tanto en incorporarnos al proyecto. Menos mal que tod@s no sois tan vag@s.

Desde la lejanía un fuerte abrazo a tod@s los militantes de los movimientos sociales, que aportan el tiempo que les deja el curro, para llevar a cabo el proyecto revolucionario.

Desde aquí de verdad. Eskerrik Asko!!

::Fuente: [Diagonal](#)

Proyectos que formaban parte de Malaya

- Asamblea del PSOA Malaya
- Autoproducciones "El zulo"
- Biblioteca
- Centro de Medios
- Cicloficina Malaya
- Cineclub Malaya
- Colectivo La Trini
- Comunidad okupada La Negra

- Espacio de creación teatral
- Feministas
- Grupo de creación plástica Transfiguart
- Grupo de Crianza
- Grupo de género, feminismos y antipatriarcado
- Hacklab
- Kintopp-accion audiovisual
- La Juli
- Laboratorio de fotografía
- Librería/ Proyecto de distribución alternativa
- Locales de ensayo Malaya
- Punto de encuentro
- Radio ELA
- Red de Apoyo Zapatista
- Sala de baile
- Seminario historia de la okupación en Madrid
- Taller de medicina alternativa
- Taller de Yoga
- Taller Literario

Video

- [Comunicado contra el desalojo.](#)
- [De la Escoba a Malaya pasando por La Alarma](#)
- [El video de la okupación](#)

Audio

- [Cuña Radial del P.S.O. Malaya](#)
- [Entrevistas Radiofónicas a los Colectivos de Malaya](#)
- [Comunicado PSOA Malaya ante la orden de desalojo](#)

Foto

:: [Galerías de imágenes](#)